

Échos de campagne

10 heures, hier, dans le café tabac d'Argentine, les colistiers de Force Picarde (Modem) sont réunis autour d'un jeune en politique : Jason Lamiaux, conseiller régional jeune. Il a 20 ans, et se trouve ici pour un rendez-vous avec France 3, qui

enquête sur les jeunes en politique. Le jeune en question est accompagné par Emmanuelle Bour-Poitriental, tête de liste de Force Picarde dans l'Oise. La petite équipe en profitera pour « faire » le marché de la place de France voisin qui tente de

se protéger de la pluie.

12 h 30, François Veillerette, tête de liste Oise d'Europe Écologie arrive dans la salle du quartier Saint-Lucien avec François Dufour, tête de liste régionale en Basse-Normandie. Ils sont accueillis par quelques militants, dont Christophe Porquier, tête de liste régionale en Picardie. Un buffet généreux, et bio, réunit les quelques invités dans l'attente du réseau associatif local. La journée se poursuivra à Thieux, chez un céréalier, puis direction Rivery (Somme) et Amiens, avant de rejoindre Abbeville dans la soirée.

Au-delà des styles, des programmes, et des personnalités, un constat met d'accord tous ces militants en campagne : l'accueil est bon !

*Les militants
d'Europe
Écologie
étaient à
Saint-Lucien,
hier.*

